

Tingkatkan Kesejahteraan Nelayan, Paslon Andi Ina – Abustan Disambut Meriah Warga Pulau Pute Angin

Asridal - BARRU.OPINIPUBLIK.ID

Oct 13, 2024 - 07:57



Calon Bupati Barru, A. Ina Kartika Sari dan Wakil Bupati, Abustan, kampanye Tatap Muka di Pulau Pute Angin, Kabupaten Barru

BARRU – Pasangan calon Bupati Barru, A. Ina Kartika Sari, dan calon Wakil Bupati, Abustan, melakukan kampanye tatap muka di Pulau Pute Angin,

Kabupaten Barru, pada Jumat (11/10/2024). Kedatangan pasangan nomor urut 3 ini bukan sekadar kunjungan biasa, melainkan untuk mendengar langsung aspirasi masyarakat setempat, khususnya para nelayan.

Sesampainya di Pulau Pute Angin, pasangan A. Ina dan Abustan disambut hangat dengan teriakan dukungan "INIMI" dari warga yang antusias menyambut mereka bak pejuang yang telah lama dinantikan.

Warga pulau yang sebagian besar berprofesi sebagai nelayan, sangat berharap akan perubahan yang lebih baik untuk meningkatkan kesejahteraan mereka.

Dalam kampanyenya, A. Ina Kartika Sari menekankan komitmennya untuk memperbaiki taraf hidup para nelayan melalui program penyediaan fasilitas tangkap yang lebih modern dan memadai.

Hal ini menjadi salah satu prioritas utama dalam visi dan misi pasangan nomor urut 3, yang bertujuan untuk memberikan akses lebih baik bagi nelayan dalam mencari nafkah.

"Kami berjanji akan memperhatikan kebutuhan para nelayan, terutama dalam menyediakan peralatan tangkap yang lebih baik, agar hasil tangkapan mereka dapat meningkat dan kesejahteraan keluarga nelayan bisa terjamin," ujar A. Ina di hadapan ratusan warga yang hadir.

Kehadiran warga yang memadati area kampanye menunjukkan betapa besarnya harapan masyarakat Pulau Pute Angin terhadap pasangan ini.

Dengan semangat, warga meneriakkan "INIMI" sembari mengangkat tangan, memberikan dukungan penuh untuk pasangan yang dianggap mampu membawa perubahan nyata bagi Barru, khususnya untuk masyarakat pulau.

Abustan juga menegaskan komitmennya untuk mewujudkan pembangunan yang merata dan adil di seluruh wilayah Kabupaten Barru.

Ia menekankan bahwa pasangan mereka akan bekerja keras untuk memastikan bahwa setiap lapisan masyarakat, terutama yang tinggal di wilayah terpencil seperti Pulau Pute Angin, mendapat perhatian yang layak dari pemerintah.

"Kami akan memastikan bahwa semua masyarakat Barru, termasuk di pulau-pulau, mendapatkan manfaat dari pembangunan yang kami jalankan. Keadilan sosial dan ekonomi menjadi prioritas kami," tambah Abustan.

Warga Pulau Pute Angin mengungkapkan harapan besar mereka terhadap pasangan A. Ina dan Abustan, percaya bahwa keduanya adalah figur yang akan membawa perubahan positif.

Mereka berharap kemenangan pasangan ini pada Pilkada Barru yang akan digelar pada 27 November 2024, akan menjadi awal dari terwujudnya kesejahteraan bagi seluruh masyarakat, khususnya para nelayan.

Dengan dukungan kuat dari masyarakat Pulau Pute Angin dan berbagai daerah lainnya di Kabupaten Barru, pasangan A. Ina Kartika Sari dan Abustan optimis dapat merealisasikan visi mereka untuk membangun Barru yang lebih baik.